

12月  
2

## JICA国別研修員が池田副知事を訪問

JICA沖縄では、紛争影響地域の現職教員が沖縄の平和教育を学び、自国における教育手法の改善などを図るために、国別研修コロンビア「和解と平和に向けた教育強化研修」を行っています。

同研修に参加中のコロンビアの研修員7名が、県庁で池田副知事と面



JICA国別研修員による池田副知事訪問の様子

談し、研修で得た平和教育などについての学びを報告しました。

副知事は、沖縄の歴史や平和教育などから得た知識や経験が、自国での平和教育に繋がることに期待を示しました。

12月  
13

## 第4回ちゅらうちなー草の根平和貢献賞表彰式を開催

那覇市の沖縄県市町村自治会館にて、第4回ちゅらうちなー草の根平和貢献賞の表彰式を開催しました。本賞は、平和につながる社会貢献活動を行った団体などに贈られるもので、今回は、一般部門から「那覇青年年舞台プログラム」、中学校教諭の「又吉弦貴」氏、「株式会社沖縄物産



玉城知事と受賞者の方々

企業連合」の2団体と1個人、学校関係部門からは「那覇市立安岡中学校演劇団-月桃-」、「沖縄尚学高等学校地域研究部」の2団体が受賞しました。

12月  
15

## 令和7年交通関係優良団体大臣表彰の「わった～バス党」受賞

国土交通省にて行われた表彰式に大城副知事が出席しました。県は、過度な自家用車依存から路線バス利用への転換促進のため、平成24年に「わった～バス党」を発足しました。同党は、多様な企業・団体・個人の参画のもと、「バスレーンの延長」、「交通系ICカードの導入」などの施策と



左から、酒井国交副大臣、大城副知事、加藤国交大臣政務官

連携し、バスをより身近に感じてもらうため、さまざまな利用促進策を展開しました。こうした地域公共交通の確保・維持に向けた総合的な取組が評価され、今回の受賞に至りました。

12月  
19

## 長野県で「沖縄観光感謝の集い」を初開催

沖縄県と一般財団法人沖縄観光コンベンションビューローは、長野県で「沖縄観光感謝の集い」を開催しました。長野県の阿部守一知事をはじめとする行政・観光業界関係者をお招きし、沖縄県の観光振興へのご協力に感謝を伝え、令和8年の沖縄県の主な観光振興の取組について紹



長野県阿部知事、玉城知事、沖縄芸能関係者の交流を介しました。両県合わせて約150名の参加者が出席する中、双方の伝統芸能を披露し合うとともに、玉城知事から今後の両県の相互交流と連携強化に向けた決意を表明しました。

## 02 戦後80周年平和祈念事業

未来へつながる・つなげる平和教育  
沖縄・アジア・ハワイの高校生平和について考える

## 03 県政フラッシュ

04 特集：安心して学べる環境づくり  
就学援助制度とは05 戦後80年記憶と未来のタイムマシン  
[第10回 ファッション編]

## 06 沖縄県こども・若者計画

若ママ応援！[若年妊娠婦支援促進事業]／  
社会全体でこどもを育む[社会的養護と自立支援]  
読者の声

## 07 県の動き1

あなたのライフスタイルに合った働き方、  
見つけませんか？

## 県の動き2

県立病院看護師の新たな取組のご紹介

10 Fun Fan Local [vol.10 宜野座村]  
アンケート&プレゼント

## 11 県の動き3

沖縄サステナブルツーリズム宣言  
～将来世代への約束～

## 12 情報ひろば

14 県の動き4  
知ってる？おきなわ津梁ネットワーク  
広報課からのお知らせ

## 今月の表紙

## 「晴天に咲く鮮やかなイペー」

眩しいほどの鮮やかな黄色のイペーがあちこちで見られる季節になりました。春の訪れば、もう間もなくです。

(撮影:はてるま こう)



## 人口・世帯の動き (2025年12月1日現在)

総人口

146万7,456人

※前月比62人増加

世帯数

66万1,468世帯

※前月比365世帯増加

## 沖縄県庁広報課



公式LINE

@okinawa-government



公式X

@okinawa\_pref

## 美ら島沖縄



Instagram

@churashima\_okinawa\_official

「美ら島沖縄」電子Book版と  
パックナンバーは、県ホームページ  
ページでご覧いただけます。



## [美ら島沖縄の設置場所]

県内コンビニ、モノレール各駅等で無料配布しています。  
また、公共機関や銀行、病院など多くの方が利用する施設でもご覧いただけます。新規設置施設も受け付けていますので、関心のある方は広報課までご連絡ください。なお、全世帯向けの戸別配布は致しかねます。ご了承ください。



沖縄県バス モノレール  
バス通学費等支援

入学前申請  
2/9月から

